

**BLACK
PAPER®**



Die Schützengasse – eine kulinarische Stadtoase

Mitte Oktober haben Fabio Gardoni und Bruno Exposito die Schützengasse nach einem umfassenden und sehr gelungenen Facelifting eröffnet. Gardoni bereits bestens bekannt als Gastgeber der Sommer-Szenebeiz am Hechtplatz, Exposito war Geschäftsführer im Piazzetta und Gian Grossi. Die Lage des Restaurant Schützengasse ist etwas abseits der Löwenstrasse und unweit der Gessneralle. Das Publikum an diesem heissen Sommerabend wie nicht anders zu erwarten unübersehbar hipp und durch's Band einfach nur schön anzuschauen. Ein Eyecatcher ist sicherlich die idyllische Terrasse mit den liebevoll weiss gedeckten Tischen – eine zierliche und sehr romantische Oase inmitten der Limmatstadt. Die Begrüssung durch Gastgeber Bruno ist charmant und der Wohlfühlfaktor steigt beinahe ins Unermessliche, so dass sich insbesondere die weiblichen Gäste, einfach nur wohl fühlen "müssen". Die Karte ist nicht überladen dennoch excellent und durchdacht.